
Sapag anunció obras por 10 millones para el Hospital Centenario
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Durante una visita realizada ayer al recientemente inaugurado jardín maternal del
nosocomio, el gobernador también confirmó que Nación aprobó la ejecución por 500
millones de pesos de la autopista desde Centenario hasta ruta provincial 8.

El gobernador Jorge Sapag estuvo hoy en la ciudad de Centenario y durante una visita al
recientemente inaugurado jardín maternal Paso a Pasito que funciona en el hospital de la
localidad, anunció nuevas obras para este nosocomio por 10 millones de pesos. También
confirmó para las próximas semanas el inicio de la autopista desde Centenario, por ruta
provincial 7 hasta su empalme con la Nº 51 y luego hasta el cruce con la ruta provincial 8, con
una inversión de 500 millones de pesos.

Acompañado por el intendente local, Javier Bertoldi; el ministro de Economía y Obras Públicas,
Omar Gutiérrez (en uso de licencia); y el ministro de Salud, Rubén Butigué, Jorge Sapag
conversó con periodistas regionales, ocasión en la que anunció “para el próximo 9 de abril la
apertura de la licitación para la ejecución de la obra de terminación de la planta alta, terapia
intermedia del hospital de Centenario, Climatización y obras intermedias del nosocomio, con
una inversión de 9.831.000 pesos”.

Dijo que “la obra tendrá un plazo de ejecución de 300 días corridos, significa la incorporación
de 32 camas nuevas que se suman a las 60 ya existentes; además está prevista la
climatización de todo el hospital y también la construcción de un depósito”.

Sapag aprovechó también para informar que “la Provincia está terminando la construcción de
12 aulas nuevas en Centenario con una inversión de 11 millones de pesos. La mayor parte de
las aulas se va a inaugurar en este mes de abril y seguimos con la construcción, que la
empresa Mocciola la inició en enero, de la nueva escuela”.

En cuanto a la pavimentación de la llamada ruta del petróleo, el gobernador Sapag confirmó
que “el ministerio de Economía de la Nación aprobó los 500 millones de pesos de inversión
para construir la autopista desde Centenario, por la ruta Nº 7, hasta su empalme con la Nº 51;
también desde la rotonda de esta última ruta hasta la rotonda con la ruta provincial Nº 8, que
suman 37,5 kilómetros. A la cual debemos sumar la rotonda en la ciudad de Añelo”.

Indicó que “esta obra está dentro de los mil millones de pesos que supimos conseguir cuando
se firmó el convenio entre YPF y Chevron. Concretamente, estos 500 millones de pesos
permitirán tener seguridad en las ruta con la ejecución de estos más de 37 kilómetros; y en una
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segunda etapa la meta es llegar con la ruta pavimentada hasta Loma Campana, en
inmediaciones de Añelo”. Señaló su “satisfacción por anunciar esta obra hoy aquí en
Centenario, cuyo contrato se firma en los próximos días y seguramente el movimiento se
suelos para dar inicio a los trabajos también comenzará en semanas”.

Paro general

Al ser consultado por el paro nacional de hoy en reclamo de la modificación del impuesto a las
ganancias cuarta catergoría, el gobernador manifestó que “esto no le hace bien a la
productividad, al país, a la generación de trabajo, de producción y de generación económica”.

Indicó que en tanto “las variables económicas no se estabilicen vamos a tener este tipo de
discusiones, y esperamos que rápidamente el país encuentre la estabilidad económica”.
También se pronunció a favor de “la convivencia y que esta convivencia sea con la cultura del
esfuerzo, del trabajo, de la responsabilidad y también de la estabilidad”.

“Francamente como argentino me interesaría que no haya paro, es decir, que haya actividad y
trabajo pleno en la República”, expresó el mandatario y anheló que “tengamos unas variables
económicas estables, que no haya inflación ni discusiones; tener un país en marcha y con todo
el mundo en sus puestos de trabajo”.

Sobre el nivel de acatamiento al paro, Sapag dijo no saber el porcentaje, “pero afecta y se nota
en la ciudad, en el tránsito, la actividad está disminuida”. Ponderó la situación financiera de
Suecia, que para este año espera una inflación del 0,4 por ciento. “Estaban preocupados, pero
para nosotros realmente es envidiable”, comentó.

Jardín maternal en el hospital de Centenario

Recientemente comenzó a funcionar el jardín maternal Paso a Pasito, ubicado en el predio del
hospital Dr. Natalio Burd. Allí se podrá contener y educar a niños de 45 días a tres años de
edad, hijos de empleados del nosocomio.

El lugar tiene como prioridad favorecer la lactancia materna en su amplio horario de atención
que oscila entre las 6 y las 22, con sectores destinados para tal fin, debidamente adecuados y
confortables para garantizar el vínculo madre- hijo/a.

Desde el ministerio de Salud se destinaron fondos específicos por un total de 70 mil pesos,
más la compra de mobiliario necesario para su apertura. El edificio consta con tres salas,
depósito, área administrativa y dirección, cocina, baños para los infantes y para el personal;
ambientes amplios e iluminación con dobles puertas de acceso en sus dos entradas con vidrios
de seguridad. El perímetro externo cuenta con portón de emergencia con más del 35 por ciento
cubierto con media sombra y juegos específicos para la edad, con una parquización destacada.
Tiene capacidad para 57 niños por turno.

Conferencia completa del gobernador Jorge Sapag
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Jorge Sapag: Estamos felices de estar aquí. Ahora vamos a compartir un desayuno con ellos y
bueno, aprovechar la presencia de ustedes para decir que el 9 de abril estamos abriendo las
ofertas de una terminación de la planta alta del hospital de Centenario, con una inversión de 10
millones de pesos aproximadamente, valores al año pasado. Esa terminación va a significar
incorporar 32 camas nuevas, a la terapia intermedia, además está prevista la climatización de
todo el hospital y también la construcción de un depósito.

Esto tiene 300 días de ejecución, seguramente se adjudicará en 60 días, y una vez adjudicado
vamos a seguir con esta obra. Aprovecho también para decir que estamos terminando 12 aulas
nuevas en Centenario con una inversión de 11 millones de pesos, la mayor parte de las aulas
se van a inaugurar en este mes de abril y seguimos con la construcción que la empresa
Mocciola la inició en el mes de enero, que es la nueva escuela.

P. ¿La ampliación del hospital involucra nuevos cargos? ¿Van a llamar a nuevos cargos de
enfermeras, médicos?

JS. Seguramente. Cuando uno incorpora metros cuadrados, en este caso se va a intervenir
sobre 800 metros cuadrados, representa que si hay 32 camas nuevas, va a significar incorporar
personal. Estamos incorporando mucho personal y hemos privilegiado la incorporación de
técnicos, enfermeros, médicos. Esto es lo que más hemos incrementado la planta de salud en
este último tiempo, estamos en el orden de las 8000 personas.

P. ¿Qué opinión tiene del paro de hoy?, que en principio se nota en la calle, el paro nacional y
en la provincia por la adhesión estatal.

JS. Bueno, a mí francamente como argentino me interesaría que no haya paro, es decir, que
haya actividad y trabajo pleno en la República y que tengamos unas variables económicas
estables que no haya inflación y que no haya discusiones y tener un país en marcha y todo el
mundo en sus puestos de trabajo. Pero hasta que las variables económicas no se estabilicen
vamos a tener todo este tipo de discusiones, y esperamos que rápidamente el país encuentre
la estabilidad económica. Leí ayer con mucha envidia que Suecia esperaba este año tener el
0,4 por ciento de inflación, este año y que estaba muy preocupado, ¿no? Entonces realmente
es envidiable.

P. ¿Tiene novedad de cómo afectó acá al sector estatal, hospitales, escuelas?

JS: No le puedo dar un porcentaje, pero afecta, se nota en la ciudad, se nota en el tránsito, la
actividad está disminuida, ahora tenemos una semana corta, en fin, creo que esto no le hace
bien a la productividad, no le hace bien al país, no le hace bien a la generación de trabajo y de
producción y a la generación económica. Esto después se ve, repercute también en la
Tesorería de la provincia, en la Tesorería de la Nación, en los impuestos nacionales y
provinciales. Así que ojalá encontremos algún día la convivencia y que esta convivencia sea
con la cultura del esfuerzo, la cultura del trabajo, la cultura de la responsabilidad y también la
cultura de la estabilidad.

P. ¿Se va a descontar el día de paro a los estatales?
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JS. No sé por qué me lo pregunta. No, no está previsto declarar ilegítima la huelga que es la
única manera de descontar…

P. Hoy viene el ministro de Economía, (Axel Kicillof) más allá que viene en el marco de una
campaña electoral, ¿le hubiese gustado entrevistarse con él?

JS. No necesito entrevistarme con él, salvo para un saludo. Pero son problemas de agenda de
él, así que viene en campaña no tiene por qué venir a saludarme si somos adversarios
políticos. O sea, que no viene una visita oficial como ministro de Economía de la Nación. Nos
hemos reunido mucho el año pasado, hemos discutido muchos temas de variables
macroeconómicas, estuve en contacto con él hace muy poco tiempo por temas que tienen que
ver con inversión pública.

Por ejemplo, aprovecho para señalar que Inversión Pública del ministerio de Economía de la
Nación aprobó los 500 millones de pesos para construir la autopista de Centenario por la ruta
Nº 7, hasta su empalme con la Nº 51; también la rotonda de esta última ruta hasta la rotonda
con la ruta provincial Nº 8, que suman 37.5 kilómetros. A la cual debemos sumar la rotonda en
la ciudad de Añelo. Esta obra está dentro de los mil millones de pesos que supimos conseguir
cuando se firmó el convenio entre YPF y Chevron.

Concretamente, estos 500 millones de pesos permitirán tener seguridad en las ruta con la
ejecución de estos más de 37 kilómetros; y en una segunda etapa, la meta es llegar con la ruta
pavimentada hasta la Loma Campana, en inmediaciones de Añelo. Así que estamos muy
contentos por anunciar esta obra hoy, aquí en Centenario, cuyo contrato se firma en los
próximos días y seguramente, el movimiento se suelos para dar inicio a los trabajos también
comenzará en semanas.

P. ¿Qué opina de las declaraciones sobre las recientes elecciones en Chos Malal y que no
serían una señal de que esto se repetirá en otras localidades como Cutral Co, Zapala y
Centenario?

Jorge Sapag: Mire esto es como las carreras de varias vueltas o como esas partidas o disputas
de box que tienen varios round. El primer round fue cuando se presentaron las listas, nosotros
fuimos el único partido que lo presentó listas en todos lados, ellos no pudieron armar en
algunos lugares. Para mencionar Coyuco Cochico, El Cholar, Los Chihuidos, Octavio Pico,
Guañacos, Aguada San Roque y Varvarco-Invernada Vieja, no presentaron candidatos,
entonces el primer round lo ganamos nosotros porque ahí somos gobierno.

El Movimiento Popular Neuquino ya es gobierno en esos lugares, en siete localidades somos
gobierno; siete localidades de cincuenta. Quiere decir que ya en el 14 por ciento de las
localidades somos gobierno. Ahora ganamos Chos Malal que es una ciudad de 15.000
habitantes, votaron 10.000 personas ganamos por el 66 por ciento y le sacamos 50 puntos al
partido de Rioseco, y 60 puntos al partido de Quiroga.

Eso, hace que en el Norte sea tendencia. Estamos hablando del Departamento Minas,
Departamento Chos Malal, departamento Pehuenches, departamento Loncopué, departamento

 4 / 5



Sapag anunció obras por 10 millones para el Hospital Centenario

Ñorquín. Así que, ya en cinco departamentos de la provincia tenemos una tendencia. Que ellos
quieran minimizar este round pero lo perdieron por puntos, ahora vamos al tercer round. El
primero era las localidades donde no presentaron candidatos, lo ganamos nosotros. El
segundo round era Chos Malal lo ganamos nosotros, ahora viene Zapala, en Zapala ellos se
consideran favoritos y ya ganadores; porque son oficialismo, la intendenta va por la reelección.

Bueno yo digo que los partidos se juegan en la cancha, vamos a ver el 12 de abril y allí vamos
a poder decir cuál es el resultado. Por ahora, los resultados que conocemos es que en ocho o
nueve localidades, incluidas Chos Malal, el MPN ya es gobierno.

P. ¿Qué expectativa tiene en Centenario, gobernada ya por dos períodos del Frente para la
Victoria?

Omar Gutiérrez: En el marco del proyecto electoral, expectativa es la misma que ya tenemos
en estas ocho ciudades que ya hemos ganado. La expectativa es de un triunfo rotundo y
amplio en cada ciudad en el marco de la provincia.

P. ¿Se viene la revancha de la oposición en Zapala?

Información extraida de Neuquén InformaÂÂÂÂÂ 

Omar Gutiérrez: No. Contestaba el gobernador Sapag, y yo ratifico y comparto lo que él decía
hace instantes.
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